



■ ACCESO A LA UNIVERSIDAD

Más de 2.800 estudiantes de Salamanca iniciarán la Selectividad el martes

R.D.L.

Un total de 2.819 estudiantes, 431 más respecto a la convocatoria del año pasado, se han inscrito para realizar la Prueba de Acceso a la Universidad (PAU) en el distrito universitario de Salamanca. El mayor número de alumnos registrados se encuentra en la provincia de Salamanca, 1.529, mientras que en Zamora y Ávila hay 645 jóvenes inscritos en cada una de ellas.

Las pruebas comenzarán el próximo martes a las 9 horas con la fase general y obligatoria y terminarán el jueves tras los exámenes de las materias de modalidad con los que los alumnos podrán subir nota. En cuanto a las sedes de la Selectividad, serán las facultades de Ciencias, Derecho y Psicología, el aulario de San Isidro, la Escuela Técnica Superior de Ingeniería Industrial de Béjar y el instituto Tierra de Ciudad Rodrigo. También habrá exámenes en Ávila, Arenas de San Pedro, Arévalo, Zamora, Benavente,

LOS DATOS

■ DOCUMENTACIÓN. Los estudiantes deberán acudir a los exámenes de la Prueba de Acceso a la Universidad, antigua Selectividad, provistos de su DNI y resguardo de matrícula en las mismas.

■ DOS FASES. Desde el pasado año, la Selectividad se divide en una fase general obligatoria y otra específica voluntaria en la que el alumno puede examinarse de hasta cuatro materias de modalidad vinculadas al grado que desea cursar.

Toro, y Puebla de Sanabria.

Los resultados se conocerán el día 23 de junio, a partir de las 18:00 horas, en la web <http://acceso.usal.es/resultados> y los alumnos podrán recoger la tarjeta original de calificaciones en el centro de enseñanza secundaria en el que cursaron sus estudios.